

未来へ羽け

次世代の「ものづくり」を担う若者たち

県立唐津工業高等学校

~Karatsu Technical high school~

質問内容

- ①高校時代の思い出
- ②建設業に就職しようと思ったきっかけは
- ③どんな社会人になりたいか

建築科

熊川 千穂さん



【略歴】くまがわ・ちはほ。
市立佐志中学校出身。弓道部所属。
取締役。資格は初級。弓道部所属。
（エクセル）技術者。弓道部所属。
ボランティア（建工）検定 A級。弓道部所属。
ラーニング（建工）検定 D級。弓道部所属。
ツワッカ（建工）検定 D級。弓道部所属。

①部活動です。3年間弓道部に所属し、同学年の女子は私ひとりだったけれど、男子に交じって毎日頑張りました。弓道を通じて多くの方々と関わることができ、技術を高めるのは勿論、礼儀やメンタル面で成長できました。2年生と3年生の時に国体選手に選ばれ、3年の時は緊張せずに試合に出すことができるようになりました。

②家は生活の中で大切な物です。建築設計競技会や実習などで設計の楽しさや、やりがいを感じ、建設業に就職しようと思いました。

③仕事を早く覚え、頼まれたことをしっかりとやり遂げ、社員の方やお客様に信頼される人になりたいです。できれば建築士の資格を取りたいと思います。

建築科

坂田 莉央さん



【略歴】さかだ。市立西唐津中学校出身。木材加工店所属。
（建工）技術検定 A級。校長賞受賞。
（建工）技術検定 C級。技術検定 A級。校長賞受賞。
（建工）技術検定 D級。技術検定 A級。校長賞受賞。
（建工）技術検定 E級。技術検定 A級。校長賞受賞。

①高校時代は部活動や資格の取得を頑張りました。持っていた方がよい資格はできるだけ取ったので、仕事に生かしたいと思います。部活動では依頼された作品を作ったり、お祭りで子ども達に建築指導をしたり、地域貢献でてきたことが思い出です。

②高校で建築の専門知識を学ぶうちに建築業に関わる仕事をしたいと思うようになりました。部活動で木材を加工したり、物を作ったりしたので、その経験を生かして入社後も頑張りたいと思います。

③社会人としての自覚を持ち、仕事を早く覚え、規則正しい生活を送りたいと思います。学ぶ意識を持って先輩の言うことを聞き、いい関係が築けるように頑張ります。

建築科

原 瑞稀哉さん



【略歴】はらのきや。市立西唐津中学校所属。
（建工）技術検定 A級。校長賞受賞。
（建工）技術検定 B級。校長賞受賞。
（建工）技術検定 C級。校長賞受賞。
（建工）技術検定 D級。校長賞受賞。

①高校時代の思い出は体育大会で、パネルの製作を担当しました。下書きや色を塗る作業が難しく、ほかのメンバーと一緒に協力しながら頑張りました。みんなで作品を完成させるのが楽しかったし、体育大会では保護者がパネルの完成度に驚いたりしてくれたので、貴重な経験になりました。

②先が器用で昔からものづくりが好きだったので、唐津工業の建築科に入学しました。授業やインターンシップで学んだことを生かした仕事をしたいと思って建設業に就職しようと決めました。建設業は人を喜ばせることができる仕事だと思います。

③仕事を早く覚え、頼まれた以上のことをできるようにしたいです。失敗しても、その失敗が次の成功や成長に繋がるように取り組みたいと思います。難しい仕事を任せてくれる社会人を目指します。

建築科

吉原 壱樹さん



【略歴】よしはら・いちき。
市立浜玉中学校出身。弓道部所属。
（建工）技術検定 A級。校長賞受賞。
（建工）技術検定 C級。校長賞受賞。
（建工）技術検定 D級。校長賞受賞。

①部活動です。1年生の時から弓道部に所属し、土日も厳しい練習で休みが少なく、辞めたくなることもありますでしたが、3年間部員が1人も欠けることなくみんなで続けることができました。部活でメンタル面が鍛えられ、失敗しても落ち込んだり、あせったりすることが少なくなった。2年生の時は団体戦で2位に入り、いい経験ができました。

②現場見学やインターンシップの時に現場監督と話し、かっこいい仕事だと感じました。大きなビルなど社会に役に立つ建物を造る仕事に自分も就きたいと思いました。

③早く仕事を覚え、資格取得にも力を入れ、積極的にどんな仕事にも挑戦しようと思います。時間をしっかり守り、慎重に行動することが社会人として大切なことで、日々の努力を欠かさず、焦らずコツコツと頑張ろうと思います。そして会社から必要とされる人材になりたいです。

土木科

松尾 将来さん



【略歴】まつお。市立第一中学校出身。野球部所属。
（建工）技術検定 A級。校長賞受賞。
（建工）技術検定 B級。校長賞受賞。
（建工）技術検定 C級。校長賞受賞。
（建工）技術検定 D級。校長賞受賞。

①高校時代の思い出は部活動で、3年間野球部に所属し、練習を毎日頑張りました。残念ながら甲子園には出場できませんでしたが、部活動では技術のほかに礼儀や気遣いを学ぶことができ、厳しい練習で忍耐力もついたと思います。

②高校で土木の知識を学び、社会基盤の大切さを知って建設業に興味を持ちました。学校で学んだことを仕事に生かしたいと思います。

③積極的に先輩に聞いて仕事を覚え、自分の知識や技術を増やして、社員の方々に信頼される社会人になりたいです。そのためにもコミュニケーションを大切に、真面目に仕事に取り組んで会社に貢献できるように頑張ります。

土木科

松田 海工斗さん



【略歴】けづ。市立立海青高校所属。
（建工）技術検定 A級。校長賞受賞。
（建工）技術検定 B級。校長賞受賞。
（建工）技術検定 C級。校長賞受賞。
（建工）技術検定 D級。校長賞受賞。

①部活動です。1年生の時からバスケットボール部に所属し、ハードな練習を仲間と支え合い、FOR THE TEAMをスローガンに頑張ってきました。最高の仲間たちと一緒に練習を乗り越えたので、部活動が一番の思い出です。

②高校の実習でレベルやトータルステーションを使った作業に興味を持ち、将来はそういう機械を使った仕事をしたいと思うようになりました。それが可能な建設業への就職を決めました。

③早く仕事を覚え、会社や地域に貢献できる社会人になりたいです。そのためにはコミュニケーション力や、自分で考えて行動する力を身につけ、高校生活で学んだことを発揮し、地域の人たちが喜んでくれる物を造り上げていきたいと思います。